

FRÜHSTÜCK

Genieße unser reichhaltiges Frühstücksbuffet mit einer vielfältigen Auswahl an frischem Gebäck, darunter Vollkornbrot, Croissants und glutenfreie Optionen. Entdecke unsere Müsli- und Topping-Station sowie eine Auswahl an frischem Gemüse, Obst, Aufstrichen, Wurst, Käse und vegetarischen und veganen Optionen. Dazu servieren wir Tee oder Kaffee mit verschiedenen Milchalternativen und frisch gepressten Orangensaft. Wähle zwischen Pancakes oder individuell zubereiteten Eierspeisen von unserer Karte.

Etwas Steirisches

Getoastetes Bio-Wiederbrot mit Eierspeise, Kürbisrahm und frischem Kren

Kräuternest

Spiegelei mit frischen Kräutern & Spinat

Warme Flocken

Veganes Porridge mit Trockenfrüchten & Nüssen

Maulbeer-Schokoladen Crumble

Soufflierter Schokoladen-Scheiterhaufen mit Banane, steirischer Maulbeer-Konfitüre & Haferflocken-Nuss-Crumble

Frühstücksklassiker

Weiche Eier, Eierspeise, Spiegelei, pochierte Eier oder Omelette mit verschiedenem Gemüse, Pilzen, Käse, Speck oder Schinken

€ 26,00

BREAKFAST

Enjoy our rich breakfast buffet with a diverse selection of fresh pastries, including whole grain bread, croissants, and gluten-free options. Discover our cereal and topping station along with a variety of fresh vegetables, fruits, spreads, cold cuts, cheese, and vegetarian and vegan options. We also serve tea or coffee with various milk alternatives and freshly squeezed orange juice. Choose between pancakes or individually prepared egg dishes from our menu.

Something Styrian

Toasted organic sourdough bread with scrambled egg, pumpkin cream and fresh horseradish

Herbal Nest

Fried egg with fresh herbs and spinach

Hot Flakes

Vegan porridge with dried fruits and nuts

Mulberry Chocolate Crumble

Souffled chocolate-pyre with banana, styrian mulberry jam and oatmeal-nut-crumble

Breakfast classics

Soft boiled eggs, scrambled eggs, fried eggs, poached eggs or omelets with various vegetables, mushrooms, cheese, bacon or ham.

€ 26,00